

今昔物語

回

第八話

～黒鉄橋～



祭りでにぎわう黒鉄橋(昭和30年代)



現在の黒鉄橋

鬼怒川温泉街に架かる黒鉄橋は、明治43年、水力発電所(下滝発電所)の建設資材を運ぶために造られました。当時の藤原村では、馬や牛に引かせて資材を運んでいました。この馬車や牛車が鬼怒川を渡る際、つり橋を使っていましたが、このつり橋は、重量貨物の運搬に耐える強度を持つていませんでした。下滝発電所の建設には、重く大きな資材の運搬が必要であつたため、新たに黒鉄橋が造

られたのです。当時、日本では珍しい鋼鉄製の橋だったことから、この名が付けられたといわれています。現在の黒鉄橋は、昭和60年に歩道を備えて生まれ変わり、多くの市民や観光客に利用されています。「鬼怒川五橋(立岩橋・ふれあい橋・滝見橋・鬼怒岩橋・黒鉄橋)」の一つとして、鬼怒川五橋めぐりの散策コースになつております。橋からは鬼怒川の絶景が眺望できます。

現在の黒鉄橋は、昭和60年に歩道を備えて生まれ変わり、多くの市民や観光客に利用されています。「鬼怒川五橋(立岩橋・ふれあい橋・滝見橋・鬼怒岩橋・黒鉄橋)」の一つとして、鬼怒川五橋めぐりの散策コースになつております。橋からは鬼怒川の絶景が眺望できます。

今月の表紙



10月の人口と世帯数

人口	95,452人	(-59)
男	46,594人	(-36)
女	48,858人	(-23)
世帯数	35,940世帯	(+5)

※住民基本台帳による(10月1日現在)
※()内は前月比

色づき始めた山々に囲まれた男鹿高原には、香ばしいバーベキューの香りが立ち込め、あちこちから「おこしい」という声や笑い声が聞こえてきました。

10月15日(日)、横川の野岩鉄道男鹿高原駅前広場で、2006ビーフピアinふじはらが行われ、70組約300人がバーベキューを楽しみました。

「表紙を楽しみにしていました」、「おしゃべりおしゃべり葉をいただきました」。今田町のタイトルの色は紅葉した山葡萄の葉の色がいい、などいつも不可解なりクエスチョンもじいながらも努力してこれまでスタッフたぬかごおわ。毎回の折の雰囲気感や露地気、イグハレの迷いを繋張感などいたね伝えます。眞し留ゆに洪魔をつけてす。

思ひ出せないひと箱を開けぬものな販売店などなど、そんな広報紙をお届けいたね(想)。

一 帽 一 夢

美しやの凝縮された季節となつた。行く秋、来る秋を一日で楽しめのや、日光市ならではの魅力の一つです。